

# *L' Union Européenne félicite la Bolivie pour sa lutte contre le narcotrafic*

---



La Paz, 24 juin (RHC- EFE- PL)- L'ambassadeur et chef de la délégation de l'Union Européenne en Bolivie, Timothy Torlot, a reconnu les efforts de ce pays andin dans la lutte contre le narcotrafic.

Il a félicité, au nom du bloc communautaire, le gouvernement du président Evo Morales pour les efforts consentis dans cette lutte et il a souligné que la Bolivie poursuit avec beaucoup de succès sa campagne contre le narcotrafic.

L'ambassadeur européen a mis l'accent sur le fait que cette réduction de 9% des cultures de feuille de coca est un pas de plus dans le long chemin de la bataille contre les drogues.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26624-l-union-europeenne-felicite-la-bolivie-pour-sa-lutte-contre-le-narcotrafic>



**Radio Habana Cuba**